

Klimaschutz: Gesicht zeigen und gewinnen!

Foto-Aktion für Beschäftigte am 23. März im Rathaus – Große Verlosung: Candle-Light-Dinner im Schloss und Solarboot-Fahrten

Ein Foto-Shooting für eine Klimaschutz-Plakataktion wird am 23. März extra für die städtischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Rathaus veranstaltet. Wer mitmacht und zudem seinen persönlichen CO₂-Spiegel ermitteln lässt, nimmt an einer Verlosung mit tollen Preisen teil.

Die Plakat-Aktion ist Herzstück einer Kampagne zum EU-Projekt „ENGAGE“, das im Juni 2010 in Heidelberg startete. Insgesamt zwölf europäische Pilotstädte machen mit.

Es gibt bereits über 750 Plakate

Die Plakat-Idee dürfte in Heidelberg bekannt sein: Vorbild ist die Heidelberger Foto-Aktion „Gesicht zeigen für den Klimaschutz“, die die Stadt im Rahmen ihrer Klimaschutzkampagne im Mai 2007 entwickelte. Bereits damals waren unter den über 750 Teilnehmerinnen und Teilnehmern einige städtische Beschäftigte (siehe Fotos). Für die aktuelle Kampagne sollen Beschäftigte der Stadtverwaltungen mit

die Ersten sein, die das „ENGAGE“-Projekt bekannt machen.

Sie wollen mitmachen? Ganz einfach!

Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind eingeladen, am **Mittwoch, 23. März, zwischen 12 und 17 Uhr** zum Foto-Shooting im Foyer des Rathauses zu kommen. Sofern es die Arbeitsabläufe nicht beeinträchtigt, können die Fotos auch während der Arbeitszeit gemacht werden.

Lassen Sie sich fotografieren und seien Sie Teil einer neuen europäischen Kampagne! Denn alle Klimaschützerinnen und Klimaschützer werden auf der „ENGAGE“-Website (<http://www.citiesengage.eu>) veröffentlicht und leisten so ihren persönlichen Beitrag zum Klimaschutz.

Was ist an der EU-Kampagne neu?

Neu ist die Option einer persönlichen CO₂-Bilanz. In nur zehn Minuten kann man seinen CO₂-Spiegel ermitteln lassen. Bringen Sie dazu am 23. März Ihre Strom-

und Heizkostenabrechnung mit! Ziel von „ENGAGE“ ist es, den Klimaschutzbeitrag jedes „ENGAGERS“ messbar zu machen. Dies

ermöglicht der CO₂-Spiegel, mit dessen Hilfe Sie auch im Internet unter www.heidelberg.de/co2spiegel Ihre Kohlendioxid-Bilanz berechnen können.

Es lohnt sich!

Unter allen, die sich mit einem Foto und ihrem CO₂-Spiegel beteiligen, verlost die Stadt zwei Candle-Light-Dinner im Schlossrestaurant für jeweils zwei Personen (inklusive Getränke) und zehn Fahrten mit Getränkegutschein auf dem Solarboot. *Alexander Krohn / cca*

„Ich achte auf einen spritsparenden Fahrstil – privat und beruflich.“
Behramay Süla

„Wir packen an für den Klimaschutz.“
Werner Schmitt / Mike Becker

Klima sucht Schutz in Heidelberg
... auch bei dir!
Klimaschutz.heidelberg.de

Drei unserer Klimaschützer (v.l.): Werner Schmitt und Mike Becker (Amt 31); Behramay Süla (Amt 70).
Fotos: Buck

Projektkoordination

Alexander Krohn (Umweltamt/Energieabteilung, Telefon 06221 58-18161) und Sabine Lachenicht (Umweltamt/Agenda-Büro, Telefon 06221 58-18140)